



La exposición colectiva "Marià Villangómez y Formentera", inaugurada en la Sala de Exposiciones del Ayuntamiento Viejo el pasado 22 de julio, ha iniciado su itinerancia en el Casal de Cultura Can Gelabert, en Mallorca.

Esta exposición, representada por un grupo de artistas de Formentera, los cuales interpretan una pequeña muestra de la obra poética de Marià Villangómez, se inauguró el sábado día 8 de febrero con la presencia de la concejala de cultura de Binissalem, representantes de el Instituto de Estudios Baleares, la consellera de Cultura de Formentera, Sonia Cardona y con los artistas formenterenses Enric Riera, Celia Jiménez y Gilbert Herreyns.

Se trata de una muestra donde los artistas rinden homenaje al poeta y escritor pitiuso en el centenario de su nacimiento con técnicas tan diferentes como el collage, fotografía, óleo, acrílico, papel o técnica mixta. La exposición está compuesta por 9 obras plásticas basadas en la obra escrita de Marià Villangómez. Cabe recordar que el 2013 albergó el centenario del nacimiento del poeta ibicenco.

Con este inicio de la itinerancia, patrocinada por el Instituto de Estudios Baleares, la exposición cumple con la finalidad de dar a conocer a todos los habitantes de las Islas Baleares, la obra y maestría del poeta, cumpliendo con los objetivos de el Año Villangómez. Además de propiciar el conocimiento e intercambio entre nuestros artistas en el marco de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares. Esta exposición se podrá visitar en Can Gelabert en Binissalem hasta el 8 de marzo.